



La classe de 4ème Nature et Patrimoine à Bordeaux

publié le 16/01/2025

Les élèves de 4ème Nature et Patrimoine en sortie à Bordeaux.

Les élèves de la classe de 4ème Nature et Patrimoine ont eu l'opportunité de vivre une journée enrichissante à Bordeaux, en prenant le train de Jonzac à Bordeaux-centre.

Accompagnés de leurs enseignantes de SVT, d'histoire et d'espagnol, ainsi que de leur AED référent pour les sorties, ils ont d'abord exploré le Musée d'Histoire Naturelle. La visite a particulièrement intéressé les élèves, qui ont pu découvrir la salle dédiée au littoral, à l'estuaire de la Gironde, au bassin d'Arcachon, à l'océan et à la faune et flore locales, qui n'ont plus de secrets pour eux.

Après cette immersion dans les sciences naturelles, les élèves ont profité des quais pour un pique-nique au soleil, avant de partir à la découverte du patrimoine bordelais. Une guide de la mairie les a ensuite conduits à travers le Bordeaux du 18ème siècle, leur expliquant le commerce triangulaire, la construction de la place de la Bourse, le cours du Chapeau-Rouge, ainsi que des hôtels particuliers et l'entrée du Grand Théâtre. Les élèves ont désormais une connaissance approfondie de l'architecture de la ville, des façades bordelaises et des muses qui ornent le Grand Théâtre.

Une journée complète et ensoleillée, riche en découvertes et en apprentissages, qui a permis aux élèves de mieux comprendre leur environnement tout en profitant d'un moment de convivialité.

Mme Breuil.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.